

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Recogen firmas por la falta de dentista para este verano

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 30/06/2017

Numerosos representantes de la plataforma Marea Blanca en Córdoba recogieron firmas durante la tarde noche de ayer debido a la contratación de una odontóloga durante quince días del mes de julio para suplir la excedencia voluntaria del dentista que viene ejerciendo su labor profesional en el centro de salud. Una medida que se ha conocido esta misma semana y que según el portavoz de la plataforma, Manuel Baena, «mejora lo que hay, pero no es satisfactoria porque es inadmisibles que Puente Genil se quede sin dentista durante las vacaciones de verano».

Varios miembros de la plataforma se pusieron en contacto con los grupos municipales para trasladarles esta situación. Por ello, Esteban Morales, alcalde del municipio, y Silvia Calzón, gerente del Área Sanitaria del Sur de Córdoba, mantuvieron conversaciones para buscar una solución que hasta el momento se ha establecido con la contratación de una profesional de la odontología del 12 al 26 de julio. El grupo de IU en el Ayuntamiento preguntó por esta problemática durante el pleno del pasado lunes. Al día siguiente, según informan desde la institución local, Morales intensificó sus contactos con el Área Sanitaria para hacer efectiva la contratación de un dentista.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Volverán a levantar un tramo de Cruz del Estudiante por la mala ejecución

El PP denunció mala praxis en la ejecución de esta calle, arteria importante para el tráfico rodado en el centro.

Virginia Requena29/06/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, dio respuesta al planteamiento del Partido Popular sobre el retraso y mal ejecución de las obras en la calle Cruz del Estudiante. El portavoz del PP, Antonio Pineda, hizo un histórico de una actuación que se ha sometido en proyecto a varios cambios. Y citó, desde la modificación del arranque de las obras (estaba proyectado en Correos), se iniciaron en el Romeral a petición de los comercios. Le recordó, los aparcamientos y zonas de carga y descarga que se han ido modificando durante estos meses y también –dijo- han eliminado la arboleda, contemplada inicialmente. Pineda finalizó su intervención recordando y tirando de hemeroteca que el PP ya había advertido de cómo se estaban ejecutando las obras “con polvareda, levantamiento de losas, tabloneros en lugar de pasarelas...”. Y apuntó “las deficiencias son grandes y el PP ya lo avisó”. Telefonía, Internet, TV, en FIBRA OPTICA, en tu empresa local grupocomunica.com · comunicagrupo@hotmail.com · 957 601002

El regidor local explicó que el mantener aparcamientos, “ha sido por atender las peticiones de dos comerciantes quienes los consideran esenciales para su negocio”. En relación a la arboleda, informó que se ha cambiado por maceteros, ya que los técnicos detectaron suministros subterráneos que lo impedían.

Si bien informó que, a la adjudicataria de la obra, “le estamos exigiendo que repare y levante el primer tramo”, que presentaba socavones, y levantamientos de algunos tacos. Por lo que –según dijo Morales- todo esto va a dilatar la finalización de la obra (prevista para el 5 de mayo). Reconoció- también- haberse vistos sorprendidos desde el gobierno, por las actuaciones de la empresa adjudicataria. Que fue la que se alzó con el concurso público y en cuyo currículum incluía, entre otras las obras del metro de Granada.

En relación a cuando se van a finalizar las obras en la plaza San Felipe Neri y Antonio Fernández Días “Fosforito”, el alcalde incidió que se trata de obras Profea “van dirigidas a no profesionales y el tiempo de ejecución no es lo más importante sino el empleo”, de hecho “estas personas no tendrían una renta” entre campañas agrarias sino fueran por estos programas.

Puente Genil se sumó al Día del Orgullo con una manifestación batucada por el centro de la ciudad

Virginia Requena29/06/2017

Ayer se celebró el Día Internacional del Orgullo de Lesbianas, Gays, Bisexuales, Transexuales e Intersexuales, junto a la exposición de la bandera arcoíris en el balcón del Ayuntamiento que permanecerá visible toda esta semana.

Por la tarde a las 20.30 horas tuvo lugar una manifestación festiva a lo largo de la Matallana, por la diversidad sexual organizada conjuntamente por la Asociación de Mujeres de Puente Genil y la concejalía de Igualdad del Ayuntamiento para reivindicar el Orgullo LGTBI.

El alcalde, Esteban Morales, la concejala de Igualdad, Julia Romero. Así como la presidenta de la asociación organizadora, Laura Ruiz; la presidenta de la Federación Local de Asociaciones de Mujeres, Inés Gutiérrez, y Oscar García en representación del LGTBI, portaron la pancarta que encabezó la marcha. Además, concejales de los tres grupos políticos (PSOE, PP e IU), apoyaron la reivindicación ciudadana, a ritmo de batuca. GRUPO COMUNICA emitirá un amplio reportaje con reacciones ciudadanas al Día del Orgullo. Hoy (20:30 h).

Finalizó en el paseo del Romeral con la lectura de un manifiesto.

Esta fiesta tiene lugar el 28 de junio, día en el que se conmemoran los disturbios de Stonewall (Nueva York, EE. UU.) de 1969, que marcaron el inicio del movimiento de liberación homosexual. La noción básica del «orgullo LGTB» reside en que ninguna persona debe avergonzarse de lo que es, sea cual sea su sexo o identidad sexoafectiva.

El Salerm Puente Genil se refuerza con los fichajes de Ángel del Pino y Chechu Córdoba

Alberto29/06/2017

El Salerm Puente Genil anunció ayer sus dos primeros fichajes de cara a la temporada 2017/2018. Se trata de Ángel del Pino y Chechu Córdoba, jugadores que fueron presentados ayer por la tarde en las instalaciones de Salerm Cosmetics.

El presidente del club, Francisco Cabeza, presentó a los medios de comunicación locales a ambos futbolistas, "jugadores que vienen a cubrir posiciones donde teníamos carencias, ya que son de banda y polivalentes", dijo el mandatario pontanés que agradeció a los jugadores "la confianza depositada en este humilde proyecto a la vez que ilusionante".

Ángel del Pino cumplirá su segunda etapa en el conjunto de Puente Genil. Natural de La MontIELa, Ángel formó parte del equipo cadete que militó en Primera Andaluza en la temporada 2002/2003 erigiéndose como uno de los jugadores más desequilibrantes en el flanco izquierdo. Posteriormente, continuó su formación en la cantera del Real Betis y en senior también jugó en equipos como el Aguilarens, Montilla, Marinaleda y cuatro temporadas consecutivas en el Espeleño donde ha tenido un notable rendimiento, disputando un total de 25 partidos la pasada campaña, a las órdenes de Rafa Navarro. Ángel, que cumplirá en agosto 30 años, reconoció en su presentación que "tenía muchas ganas de volver a esta casa y este club que me dio la posibilidad de darme a conocer en el mundo del fútbol". Además, reconoció que le habían hablado "muy bien de este proyecto y lo bien que se está trabajando desde hace años" motivo principal para aceptar rápidamente la oferta del club pontanés.

Ángel del Pino puede actuar en las dos posiciones en banda izquierda. Jugador zurdo, con buena técnica, puede jugar tanto de lateral izquierdo como de extremo puro en banda, posición donde reconoce "estar más a gusto". En lo que respecta al grupo X dijo que "será un año muy complicado con ocho o diez equipos muy potentes".

La otra cara nueva que presentó ayer el Salerm Puente Genil es la de Chechu Córdoba, un jugador que llega procedente del CD Santa Amalia, de la Tercera División extremeña, grupo XIV. Formado en las categorías inferiores del Córdoba, Chechu también militó después en Lucena y Ciudad de Lucena, equipo donde cuajó su mejor temporada, en la 2014/2015, anotando 13 goles en 28 partidos. Al igual que Ángel, Chechu Córdoba también dijo que la operación "se había resuelto en pocos días ya que era una oferta muy atractiva". El jugador, aún en edad sub-23, se definió en su presentación como "un jugador con mucho nervio y que puede jugar en cualquier posición de ataque, siempre mirando la portería contraria" y finalizó comentando que su objetivo personal esta próxima temporada será de "disfrutar jugando en Puente Genil y hacer un buen año".

Asistieron a la rueda de prensa de presentación de los dos futbolistas, además de PuenteGenilNoticias.com y Grupo Comunica, El Día de Córdoba, Puente Genil Información, Minuto90 y Onda Cero Puente Genil.

El III Campus José Cuenca se prolongará una semana más

Alberto29/06/2017

El III Campus de Verano José Cuenca de balonmano se prolongará una semana más tal y como nos ha explicado el organizador del mismo, el capitán del Ángel Jiménez AVIA de Puente Genil. La excelente acogida que ha tenido el Campus José Cuenca ha sido tal que las inscripciones vuelven a estar abiertas para aquellos niños y niñas de 6 a 10 años que quieran practicar y aprender balonmano en este periodo veraniego.

José Cuenca se ha mostrado “muy contento por la gran respuesta que ha tenido esta tercera edición que nos ha obligado a plantear su extensión durante una semana más”. En total, son 45 los alumnos en esta primera semana en una iniciativa que pretende, como años anteriores, “que los participantes no dejen de practicar este deporte y la pausa deportiva entre temporada y temporada no sea tan larga”, explica Cuenca que además comenta las actividades que se realizan en el Campus de Balonmano con “juegos populares a primera hora de la mañana, posteriormente trabajo específico de balonmano adaptado a cada edad para terminar el día con actividades en la Piscina Municipal”, además de contar con la visita de jugadores de la élite del balonmano como Rafa Baena o Luisfe Jiménez, entre muchos otros. La principal novedad este año ha sido la excursión programada al Parque Acuático de Aquasierra el lunes 3 de julio, una actividad opcional.

La segunda semana del Campus José Cuenca será del martes 4 al sábado 8 de julio al precio de 50 euros. La inscripción puede realizarse a través del número de teléfono 677-326420.

Bubu amplía su compromiso con el Salerm Puente Genil

El atacante de Marinaleda, que volverá a competir en Tercera División cuatro años después, se convierte en el decimotercer jugador que renueva con el conjunto rojinegro

29 de junio de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

La delantera del Salerm Cosmetics Puente Genil va camino de cerrarse con el anuncio de la renovación de Isaac Pradas “Bubu” para la próxima temporada. El jugador de Marinaleda se convierte en el decimotercero que continuará en el equipo rojinegro para la campaña 2017/2018 y en su caso, será el cuarto año que juegue en tierras pontanas tras recalcar en sus filas cuando competía en Segunda Andaluza, en la antigua Regional Preferente.

Una noticia que se ha producido después de la conversación que los miembros del cuerpo técnico han mantenido con el jugador. Juan Arsenal, que ha tenido referencias suyas, ha sopesado hasta el más mínimo detalle contar con él y tomar una decisión definitiva puesto que el jugador, a medida que han ido avanzando las temporadas, ha visto reducida su capacidad goleadora por la falta de minutos y por la llegada de Maero

hace dos campañas o Salva Vegas la pasada, que le relegaron a jugar más pegado a la banda y por consiguiente, en una posición diferente a la de ser la referencia ofensiva.

Sin embargo, los números de Bubu hablan por sí solos puesto que ha marcado un total de 60 goles en tres temporadas (todas ellas con ascenso del Salerm Cosmetics Puente Genil a final de curso), destacando sobre todo la primera como rojinegro y en la que fue máximo goleador de la Segunda Andaluza con 36 tantos y que bien valieron para dar el salto a Primera Andaluza a las órdenes de Pepe García. La dupla Maero – Bubu dio resultado en Andaluza para que el conjunto de Juanmi Puentenueva entrase en División de Honor Andaluza; y en categoría regional, el trabajo en equipo dio sus frutos para que el club alcanzase el sueño del ascenso a Tercera División. La renovación del delantero, entre otros equipos, del Marinaleda o del Antequera – último equipo con el que jugó en dicha categoría – es una garantía de trabajo, esfuerzo, compromiso, entrega, e ilusión.